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出席報告一

欠席者（８門）病欠者〈芦Ｈ１、伊藤同）
藤田、橋本、金井、古田|.、松本(菖:Ｊ、南川
式浦、竹之内

司 会 S A A 古 木 勝 治 君
ソングリーダー中西功君「奉仕の理想」

l,１で、敬愛寮と晃風尉の２ケ所の慰問を行ない
ました。石渡社会奉仕委員長はじめ委員の方々

及び会員１２名が出席し十分その目的を達成し、
大変喜んでいただけましたことをこ報告申しあ
げます。尚、神奈川新聞、読売新聞に掲載され

ておりますｃ写真も出来ています。（回覧）
・１４[]に当クラブと姉妹締結をしております韓国

の東慶州RCの鄭吉和元会長かプライベートで

l]本にお見えになりまして熱海のグランドホテ
ルに宿泊しておられる旨の連絡がございました

ので寺田会員と三一人で出向きメッセージをお届

けして参りました。
●茅ケ崎中央RCより先日のチャーター伝達式参

列に対する礼状が１１iいております。
●為替レート変更のお知らせがきております。

ゲ ス ト 〉
亀谷志郎第11分怪代恥
長谷川哲夫君、木下和発君（大和RAC)

ビ ジ タ ー ’

上坂信夫科（東京港南）岩田章君（東京町HIノ

奥沢徹輔（橦浜瀬谷）栗原正明君（綾師）

中里直己君、晴|｣1--･正君、小川功君
藪内宏雄君、野[1栄景郎君、妻倉旭君
下島医l雄科、小森侃君、長谷川清一郎君
小泉和夫君（大和）
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< 会 長 報 告 〉
・昨1７日社会奉仕委員会で大和の寿司商組合と合
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会長イレクト
副 会 長
幹 事
会 報 委 員

毎週木曜日１２時30分より
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本 日 の プ ロ グ ラ ム 1 ０ 月 ２ ５ 日
」土r田貞-一郎氏（地{X職業奉仕委員長）

「職業奉仕について’

次 週 予 定 １ １ 月 １ 日
津田進『ガバナー公式訪問」

会 員 数

５０名
出 席 数

４０ 農Ｌ 、

出 席 率

８３．３３％

前回の修正
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い御支援をお願い致します。今回は大和ロータ

リークラブ会員の方々の御協賛をいただき広告
という形で出させていただきました、どうぞ蚊

後まで読んで下さいます様お願↓、します(』
職 業 分 類 委 員 会 委 員 長 有 沢 昭 二 君
本日お手許にプリントを紀布させて戴きました“
見ていただければお解りになるかと思いますか、

今年度入会されました方々の名簿が載せてありま
すので分類表に御加筆下さい。尚、ミスプリント
で染谷さんは染矢と御訂IF下さい。
又、未充填職業を羅列してございますか、よく兇
ていただきますと、意外と意外な職業かあります
ので会員増強にお役立ていただきたいと思います．
ロータリー情報委員会委員長寺田伍六君

炉辺会合を来る29日(月)に寺田土木㈱の会社の会議
室で午後６時30分より開催致します。特に新らし

く入られました方とご推薦者の方にお集りいただ
きたいと思いますので宜しくお願い致します。
社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 石 渡 英 二 郎 君

昨日の老人ホーム慰問にあたりまして、会員の呰
様にはお忙しい中を多数とはいえませんが、１０数
名の方々にお手伝いをいただきましたこと感謝致

します‘どうも有難うございました。

従来１ドル２３２円でしたがll月１日から245円
になるそうです。
●85年度国際大会の案内が来ております。（[ﾛ]覧）

< 幹 事 報 告 〉
o昨日は社会奉仕委興会の皆様はじめ会風の皆様

ご苦労様でした。
･来る11月１日の津田ガバナー公式訪問には委員

長さんは勿論のこと全員のと､出席をお願い致し
ます。どうしてもご欠席の委員長さんは副委員
長さんと密な連絡をとって遺漏なきようお願い

致します。
へ

< 委 員 会 報 告 〉

青 少 年 委 員 会 委 員 長 二 見 長 幸 委 員 長
過日大和クラブの下島ローターアクト委員長より
ローターアクトについて当クラブで紹介する機会

を与えていただきたいというご連絡がありまして
本日会長の長谷川君と広報委員長の木下君が見え
ておりますので宜しくお願い致します。
大和RAC会長長谷川哲夫君：皆さん今日ワ。

年度当初会長に就任致しました折には会員も少
なく淋しかったのですが現在は17名となり､だい
ぶ活発な活動が出来るようになりました。その

活動の証の一つと致しましてお手許にお配りし
ましたような新聞を発行致しました。是非皆さ

ま最後まで目を通していただき、ローターアク
トに対する認識を深めて頂ければ幸いです。

大和RAC広報委員長木下和発君：皆さん今
日ワ。広報委員長をつとめております木下と申
します。皆さまのお手許にお配りしました我が
ローターアクトクラブの新聞の創刊号が出来ま

したのでご挨拶かたがたお邪魔させて頂きまし
た。内容は、ローターアクターの紹介がメイン
になっておりまして、今後第２刊、第３刊を発

行するに当たりましては、いろいろな問題点に
ついて書いていく積りです。どうぞ皆様の暖か

｢語一諒̅1親睦活動委員長後藤定毅君
お誕 生 日 大 高 安 男 君 （ 1 0 月 2 0 H )

結 婚記念日寺田伍六君 ( 1 0 月 1 0 日）
辻国明君（ 1 0 月 1 8 日）

入会記念日古木勝治君（54年10月18日）
シ ョ ー ト ス ピー チ 辻 国 明 君

本日は所用のため食事の時間に参りましたので
先ずお詫び申し上げます。
今年は25年目の銀婚式になります。今から25年
前に今の愛妻と結ばれました。今日のお天気に
ふさわしい報告だと思います。（馴れそめをお
伺いしたかったのですが……）

へ



したのて多少でも新鮮味か出てくれば幸い。
ス マ イ ル 委 員 会 北 砂 富 三 君

画白<楽しくしながら目櫻望戎にご協力下さい。スマイ
ル（ニニッ）で止まらずラーフ（大笑い）で行きたい。

雑 誌 委 員 会 小 島 健 一 君
ロータリーのPRを兼ねた配布法を考えてみたい。

広 報 委 員 会 大 高 安 男 君

地域社会に対しての広報活動を主に行ないたい。
S A A 古 木 勝 治 君
スムーズな例会運営を心がけていきたい。

職 業 奉 仕 委 員 会 布 施 光 雄 君
ロータリー精神に基づき職業を通して地域社会へ

奉仕していくよう努力する。
社会奉仕委員会石渡英二郎君

公興の労力提供の奉仕に證点をおいて実行。すで
に老人ホームの慰問は終り、障害者野外キャンプ"に

協力していきたい。多数の方の労力提供を望む。
青少年奉仕委員会高橋政勝君

あらゆる機会をとらえ青少年に対する奉仕をしていく。
三クラブ合同で市子ども会主催の晩画会を後隠-る。

国際奉仕委員会鈴木久次郎君

前年度に引き続く青少年交換学生の件､姉妹クラブ
の件、中国留学生の件等々順調に推移している。

ロータリー財団委員会辻国明君

現在フエロー18名、準フエロー８名ですか地区目
標1人80ドルを達成すべく努力し世界的奉仕であ
る財団へのご支援をお願いする。

米山記念奨学委員会高橋政勝君
寄付という事が先行しがちなので、米山への理解

徹底を図った上で御協力を頂くようにしたい．
講 評 亀 谷 分 区 代 理
当日は皆さん１人でも多くの仕朧を望みます。又新会

員α坊からのご質問を棚向い致しますｂ大変よい機会で
すのでガバナーと親しくお話しして頂きたい。尚､発言
にあたりましては大きな声て解り易くして下さい。（そ
の他各部門に対して適切なコメントを頂きましたが

紙面の都合で割愛させていただきました｡）

E三乏歴ヨーカ気圭一公燕問忌薩一
会長：「ﾘ&なおそう出席、親睦、そして奉仕を．」
のテーマのもと三重点方針を掲げて運蛍してきた

が十分すきるはどの成果をあげている。出席は現
在まで100％霊擶綱主も和やかな雰翻気の['１に」前

蜘ま５籍の新会興を迎えました。侍様の御協力に感謝。
亀谷分区代理：ガバナーは沢lllの会員の方々と忌
禅なく恵兇の交換をした､!という気持をもってお
られ堅苦しい方ではございませんので呰さんのお

考えを卒直にぶつけていただき有意義な公式訪問
としていただきたい、

職 業 分 類 委 員 会 有 沢 昭 二 君

分類表の見直しを８月31日現在で行ない、現在充
填50,:未充填40、適宜未充填職業を発表し増強の
一助としていただきたい”

会 員 選 考 委 員 会 士 屋 翁 三 君

出来得る範囲内での調査を行なってやっている現
状のやり方で進んでいきたい,，
会 員 増 強 委 員 会 松 本 忠 明 君

当初目標10名に対し５名達成,:年内にﾄ1標達成を
目指している、
ロータリー情報委員会寺田伍六君

新会員の方々との和を拡げていくことが目的であ

り会長方針の出席・親睦・増強の三点に縛り研賛
を重ねていただくよう。炉辺会合は遂時行なう。
出 席 委 員 会 松 崎 正 実 君
７～９月の出席について、３ケ月間修正出席率は
100%、ホームクラブ出席率は７月が85.14%、８月か
77.27題９月が79.68％で３ケ月平均は80.4%となる。

がより高いホームクラブ出席率を維持していきたい。
親 睦 活 動 委 員 会 後 藤 定 毅 君

ｑ形栓をどのように楽しくしていかれる力も②ビジター
への心からのもてなし。③例会以外の仲間の会合
へ大勢参加していただく。以上3点に気くばりする。

プログラム委員会種ケ島実君
バラエティーに富んだプロクゞラム作りに専心しま

へ

へ



寺田伍六溝(1)前回の例会を休み結婚記念日か後
祝いになりました。ご’友情に感謝します。

②亀谷分区代即さん、本当にこ苦労様です。
有難うございます。

大高安男料光頭55となりました。今後は頭巾
を光らせて噸惟ります･

松本忠明紺昨|lの老人ホーム慰安に止むを得ず
欠朧致しました｡’1会奉仕委輿長ゴメンナサイ。

後藤定毅君⑪石渡社会黍ｲ｣委典曇、老人ホーム
慰問には急川で伺えずすみませんでした、

②晴111大和クラブ親睦活動委員長ようこそい
らっしゃいましたく、

古木勝治淵人公記念|1を祝って頂き有難うこ“
さいます。人公判時を思い出し頑張ります-，

辻国明君結婚迅念日祝ってトさいまして有難
うございます。処か今[|:妻は旅行に行っていており

ません。計幼他の女臓'}ません力もお願いします．
布施光男符今[1もスマイル委員長にやられま

した。君は結婚をしていないので他の会員よ

り平均的にスマイルが足りないからと出され
ました。呰様本当に委員長には気をつけて卜
さい。特に大高さんも何様に．

二見長幸君本1･lはお犬気もよく大変気持か良
いので､．｡…:_，

委員長
く ス マ イ ル ボ ッ ク ス 〉 北 砂 富 三 君

第l l分区代蠅絶容志郎蒋今[ ]は家族の一員
として又分区代理として出席です。皆さん頑
推ってﾄ゙ さい。

東京港|､糊RC」二坂信火料本冊は大変気持の

良いおﾉ<気になりました。どうそ宜しく。
東京町ⅡIRC#&佃章料久しぶりでお世話
になります《〉

綾獺RC栗原1 I畑君はじめてお世話になり
ます。

幟浜湘芥RC I拠沢徹君先週に続いて連続
お11t話になります。

大和RC中里直己君大和中クラブの「老人
ホーム」への奉仕、新聞で拝見しました。御

立派です。心から御苦労に感謝します。

大和RCEILI-一正君お世話になります。
Ｉノリクラブのソフトボール大会を近々開催する

予定です。宜しくお願いします。
大和RC野口栄三郎君お世話になります。
大和RC藪内宏雄君本日も宜しく……。

大和RC小川功君本日も宜しく……。
大和RC小森侃君お邪魔します。宜しく
お願い致します。

大和R C妻倉旭君何時もお世話になりま
す。宜しく……。

大和RC卜島国雄君久し振りにお邪魔しま

す。本I1はローターアクト新聞の配布をお願
いする為につき添いとして伺いました｡御理

解のほど宜しくお願い申し上げます。
大禾I１RC小泉和夫君お世話になります。
大和RC長芥川清一郎君初めてお世話にな

ります。宜しくお願いします◎
猪熊会長・伊藤幹事亀谷分区代理、今日のク

ラブ協議会、宜しくお願い致します。

猜熊唯夫君石渡社会奉仕委員長他各会員応
援会員の皆様､昨日の敬愛寮､晃風園の奉仕活動
本当にご苦労様でした｡感謝してｽﾏｲﾙします。

一

老人ホーム慰問

灘
大和鮨商組合と共催(良く喰べ良<歌う会)と
銘打って合‘汁170名の老人と職員75名に江戸
前寿しを現場でにぎり、昼食として食べて戴
きました。すしを充分味わった後、カラオケ
大会を催し数時間を楽しく過ごしました。
鮨商組合１８名、大和中ＲＣ？名が参加

今


